



Des nouvelles du poirier Poireau

publié le 12/10/2015

Enfin !

Vous attendiez impatiemment des nouvelles de notre deuxième tentative de greffage d'un poirier Poireau ? Vous allez être comblés !

Non seulement la greffe a bien pris mais le petit poirier se porte comme un charme. M. Pain l'a protégé contre les incisives des lièvres qui fréquentent le jardin. Les élèves du Club nature l'ont arrosé, désherbé, et même présenté à M. Le Recteur. Il se prépare à vivre son premier automne de poirier Poireau puisque l'année dernière, lorsque M. Auriault (de l'association des Croqueurs de pomme) l'a greffé, il n'était encore qu'une jeune pousse de poirier sauvage anonyme poussé dans les bois et condamné à produire des petites poires insipides et jaunâtres...

Pour mémoire, rappelons le gros travail réalisé en 2014 par des éco-délégués et le club nature sur cette espèce endémique, créée par un certain monsieur Poireau et nommée aussi bergamote de Parthenay. Un véritable enquête de terrain avec dégustation, recensement, création culinaire, portraits, greffage et interview à voir ou à revoir sur le blog <http://blogpeda.ac-poitiers.fr/jean...>



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.